



みんなで防ごう！特殊詐欺被害

[棚尾小学校]



棚尾小3年生が作成した防犯メッセージと「渡すな危険！キャッシュカード！」の文字を焼印した瓦せんべいを、防犯ボランティア団体に贈呈しました。

地域の高齢者へ配布してもらうことで、被害者となりやすい高齢者の防犯意識の向上を期待します。



コロナの収束を祈願して

[上の宮熊野神社]



「慌ただしい師走になりました」というあいさつを耳にするようになってから半月を迎え、新年まであと少しとなり、正月の縁起物の破魔矢づくりが行われました。今回の初詣は、コロナ禍で訪れる人が少なくなることが予想されますが、縁起物なので、皆さんに渡せるように頑張っていますという声がありました。



細長くて奇妙な生き物

[海浜水族館]



水族館冬の企画展「[よろ]による私たち～思わず叫ぶ奇妙なうごき！～」を開催しました。

よろによると動く、個性豊かな生き物の展示に加え、間違い探しや特別なフォトスポットなど特別展ならではの企画で来場者を楽しませていました。



福が訪れますように

[海浜水族館]



3種類の海浜水族館のオリジナルラーメンを6月から販売していますが、新しく、碧南高校の総合ビジネス課の皆さんの発案で福”ブクロラーメン（えびしお味）を発売しました。

「福」が訪れるようにとラーメンのなかにおみくじも入っており、高校生のアイデアが盛り込まれています。

